

の も と

野本地区市民体育祭

No.237

令和7年11月1日
ハートピアまちづくり協議会
野本市民活動センター



東松山市公式
二次元コード



◇第47回野本地区市民体育祭開催しました。

10月5日(日)第47回野本地区市民体育祭が開催されました。昨年から午前中に終了する競技だけとなり、今年も全10種目中、地区対抗7種目で優勝を競いました。競技は熱戦が繰り返され終了しました。前年優勝の古凍地区が、2年連続優勝しました。

玉入れ競争

防災バケツリレー

森田市長挨拶

☆地区対抗体育祭結果

順位	地区名	点
1位	凍	50
2位	本	33
3位	本	31
4位	崎	30
5位	町	29
6位	下	27
7位	柏	23

優勝旗授与（古凍）

年齢別リレーゴール



かかし展示（東側南）



かかし展示（東側北）



かかし展示（南側）



かかし展示（東側中央）

第20回かかし祭コンテストが10月12日(日)～11月3日(月)まで開催されています。今年の「かかし」はアニメや身近な話題を題材にした作品が多数観られます。展示場所は野本市民活動センター駐車場の東側・南側に展示しています。今年は各種団体と個人2名から応募があり、合計33体が製作され展示しています。

「かかし」は10月11日(土)に搬入し設置しました。かかし祭大賞・デザイン賞・ユニーク賞・話題賞・特別賞・アイディア賞など、出品された作品に応じてかかし祭選考委員23名が各賞別に投票し、各賞が決定しました。また、今回も小学生部門の大賞が設けられました。

野本かかし祭コンテスト



★ユニーク賞



交通 安全

★かかし祭大賞

一般部門



第75代横綱 大の里

★かかし祭大賞

小学生部門



愛と勇気だけが…
ちいかわわさっ！

第20回かかし祭コンテストの審査投票が10月17日(金)にかかり、審査投票委員により行われました。各賞の合計得点の高い作品から各賞が決定しました。今年話題になつた作品が多く観られ、僅差で各賞が決まりました。

★アイディア賞



クジャク羽ハンガー

★話題賞



みやくみやく

★デザイン賞



「トリック・オア・トリート」
あすみーるハロウィン

★特別賞



野本商工会会員募集 !!

◇かかし祭コンテスト結果

月例ウォーキングのお知らせ

△11月ウォーキング(吉見百穴・市野川提コース)

日程 令和7年11月13日(木)
集合 野本市民活動センター 午前8時30分
距離 約7.0km

行程 野本市民活動センター → R407沿い
五領町近隣公園 → 東中学校 → 市野川橋
吉見百穴 → 山崎町児童公園 → 柏崎
野本市民活動センター



△12月ウォーキング(高坂折本山公園コース)

日程 令和7年12月9日(火)
集合 野本市民活動センター 午前8時30分
距離 約6.0km

行程 野本市民活動センター → 中妻 → 下押垂
早俣 → 折本山公園 → ピオニアウォーキング
新東松山橋 → 野本市民活動センター

△10月ウォーキング実施しました。

10月23日(木)野本の文化財を
訪ねる西コースに93名の参加者
がありました。この季節はウォーキングには最適な気温で、気持ち
よく歩くことができました。2時間ほどで野本市民活動センター
に帰着しました。



おくま山古墳で休憩

△野本地区ソフトボール大会を開催します。

日時 11月9日(日)午前8時～午後1時

場所 駒形公園ソフトボール場(唐子)

今年は8チームが参加しての大会となります。

上郷、根岸、古凍・北新、下野本、柏崎、若松町
北金谷、今泉チームが出場します。



フラワーサポーター6名



玄関右側花壇に定植

△野本市民活動センター 花の苗定植

10月17日(金)午前10時から野本市民活動センターの花壇に、フラワーサポーター6名のご協力を頂き、花の苗を定植しました。1時間で定植が終わりました。11月末頃には花が咲き始めると思います。



花の苗積み込み



各地区に苗の配達

△花いっぱい活動 花の苗配達しました。

10月6日(月)午前11時から野本地区の各自治体に、秋の花の苗を配付しました。パンジー、ストック、コリウス、マリーゴールド、クリサンセマムの5種類となります。

例年、10月15日に近い日曜日に開催される、さざらと呼ばれていた獅子舞が10月12日(日)午後1時から八幡神社(向山・上野本第一・上野本第二)の秋祭りに危除け、家内安全、五穀豊穣の感謝の奉納舞として行われました。

この獅子舞は、江戸時代の宝暦2年(1752年)から始められ、戦中戦後の間中断されたものの、昭和49年に保存会が結成され復活し、以来毎年行われています。

午前中には宮司宅で舞いを披露し、地区を行列行進(街道くだり)し午後に八幡神社で秋の祭典を実施時に2回目の奉納をしました。

当日は大勢の人が訪れて獅子舞いを見学しました。



獅子舞いを奉納

△野本地区の伝統行事「上野本の獅子舞」

今年は猛暑の影響で野本地区ではお米の収穫量が昨年より大幅に減少しました。昨年よりも3週間ほど長い夏季でした。短い秋から冬の季節が訪れてきました。また、早くもインフルエンザの流行が始まっています。体調には注意しましょう。

日の入り時間が早くなつてきました。夕方、車を運転する際は早めにライトを点灯しましょう。

(山下)

△編集後記



今年は猛暑の影響で野本地区ではお米の収穫量が昨年より大幅に減少しました。昨年よりも3週間ほど長い夏季でした。短い秋から冬の季節が訪れてきました。また、早くもインフルエンザの流行が始まっています。体調には注意しましょう。

日の入り時間が早くなつてきました。夕方、車を運転する際は早めにライトを点灯しましょう。

